

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región...
Edición de Valencia...
Edición nacional...

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES
No se devuelven los originales, aunque no se inserten.
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

EL Pueblo

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes...
Fuera, el trimestre...
Extranjero (Unión Postal), el trimestre...
OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741

Diario republicano de Valencia

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

María del Milagro Alapont Sapiense
Falleció anoche a las doce, a los 18 años de edad
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
Su desconsolado padre D. Mariano Alapont, hermanos D. Salvador, doña Carmen, D. Rafael, doña Anita y D. José, abuela, tíos, primos y demás parientes...

El chaleco milagroso

Los clericales de Barcelona han abierto una suscripción para construir una preciosa vitrina en que conservar el milagroso chaleco que el beatífico Maura regaló a la Virgen de la Merced...

El fraile, por huir, abandonó los calzoncillos, de los que se apoderó el esposo como trofeo, pero tuvo que entregarlos a la comunidad...

EL INTRUSO

Sólo la noticia de que en la nueva producción de Blasco Ibáñez se habla del jesuitismo, ha llevado la alarma a muchos espíritus timorosos...

Escándalo y mentiras

Del "Diario de sesiones" copiamos algunos párrafos de los discursos pronunciados por el ministro de la Gobernación y del perturbador Soriano...

gran dama reflejando la dominación fraileña sobre todos los que la rodean; la señorita esclavizada que quema su corazón en el altar del fanatismo...

El retrato moral del Capi, hecho en seis líneas, es un prodigio de verdad; la entrevista de Pepita y Sanabre en el jardín y las confesiones de los Sánchez Morueta...

Escándalo y mentiras

Del "Diario de sesiones" copiamos algunos párrafos de los discursos pronunciados por el ministro de la Gobernación y del perturbador Soriano...

governador candidatos y se formó una lista.

¿Qué manera de coimir al verbo mentir! Y continúa diciendo: "Yo no quiero discutir con palabras, sino con pruebas..."

governador candidatos y se formó una lista.

¿Qué manera de coimir al verbo mentir! Y continúa diciendo: "Yo no quiero discutir con palabras, sino con pruebas..."

# La mejor purga

Sales gaseoso-purgantes, antibiliosas, tónicas y depurativas  
**DEL DR. GREUS**

Este producto, muy generalizado y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales, el purgante más excelente de los empleados hasta el día, y es también el más económico, pues una purga vale un real y caja de seis, cinco reales. Se dan prospectos que detallan sus virtudes y condiciones.

Estos productos se venden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de Peris y Valero (antes de la Paz), letra N.—VALENCIA.

## Bicarbonato de sosa químicamente puro del Dr. Greus

En elegantes cajas metálicas, forma petaca, á 2 y 4 rs. y latas de 1 kilo 20 rs.

Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones góticas, reumáticas, cálculos arenosos, gastralgias, acideces, etc., y suple disueltos en agua, á las de Vichy, Vals, Carlsbad, Marmelito, etc., etc. Es también un excelente dentífrico y un auxiliar culinario que facilita la coacción de las legumbres, y especialmente de los garbanos, haciéndolos más tiernos, finos y sabrosos.

## Tintura iodo-tánica del DR. GREUS

Es el mejor remedio contra el escrofulismo

Esas esencias de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en los niños, para cuya cura no tiene rival, pues es un poderoso tónico perfectamente tolerado por los estómagos más delicados, y por lo mismo, el más apropiado para la larga medicación que exige esa enfermedad, azote de nuestros niños, especialmente en su más tierna edad. Es superior al aceite de bacalao y á todas sus emulsiones.

Y pediré á voz en cuello el castigo de culpable.

¿Qué esto es? Bueno, ¿y qué? A más obliga la conducta actual del gobierno para con uno que ha sido, es y será mientras se lo faciliten medios, su más fiel servidor.

¿Se han cansado de mis necesidades? ¿Creen que ya no sirvo? Que lo digan y sabré á qué atenerme.

Y en el transcurso del debate, cuando el ministro me haga ver que he incurrido en alguna contradicción, daré á quitársela la razón al ministro, según me convenga, y no lo diré así al propio Sánchez Guerra aunque se asombre el mundo entero de mi osadía y desamparación.

Puede que me equivoque después de asegurar que Valencia no está dividida en dos partidos republicanos, porque efectivamente, vosotros, los que me ayudáis en esta obra de destrucción no formáis un partido de ideas, no sois molécula integrante de ese gran partido de Unión Republicana que me expulsó de su seno porque me consideró, como soy, indigno de pertenecer á él.

Pero yo lo aseguré haciendo ver que la masa honrada que me desprecia porque ve en mí al calumniado asaltado, es por el contrario, la que me sirve de corifeo.

Fuistad también al gobierno porque no mandó á Nozalada á Valencia, acunándole de débil, con lo cual no puedo darme el gusto de que el malferido mande al cementerio una carreta de carne obrera.

Finalmente, cuando vea ya aburrida á la Cámara, en el caso de que soporte pacientemente mis necesidades y tonterías; cuando haya demostrado *ubi et orbe*, que vivo consagrado á la mentira, á la injuria y á la calumnia; cuando mi discurso, ó lo que sea, haya puesto de manifiesto la ruindad de mi alma, y mi falta de sentido moral; cuando todo el Parlamento haya juzgado lo que ocurre en Valencia por lo que yo habeo desde los escaños; cuando vea próximo el pafeo final, no esperaré que presente prueba alguna de mis acusaciones: no las tengo. Pero á falta de pruebas, á falta de lo que debiera ser la base esencial de eso que llamo "Campaña moralizadora" en vez de "campaña de infamias, de calumnias y de destrucción", á falta de prueba, repito, de prueba documentada ó razonada al menos, recurriré al poderoso talismán de que me sirvo á diario como único sostén y á quien debo mi triste notoriedad; al insulto personal. Jugaré un vocablo, injuriando con el equívoco grave ofensa, no al ministro, sino al caballero, al hombre, y arrojare sobre el Parlamento una mancha, convirtiendo mi asiento en recipiente de *water closet*, y mi investidura de diputado de la nación en pañal de recién nacido.

Las protestas, los gritos de indignación de cuantos me oigan, ya que no me escuchan, repercutirán, agrandados por la distancia, aquí en Valencia, si al transmitirlas no se funde de vergüenza el hilo telegráfico.

A eso voy al Parlamento: á armar escándalo.

Esto debió decir á los suyos Rodrigo Soriano.

## Los crímenes del Central

El *Noticiero Turoles*, periódico que se ha distinguido por sus campañas contra la privilegiada empresa del Central de Aragón, confirma en un bien escrito artículo onanzas de ganancias hemos hecho en estas columnas contra la empresa, no sólo en lo que se refiere á la construcción de la línea, sino también en lo que afecta á la explotación de la misma.

El artículo á que nos referimos dice así: "Hoy nos toca examinar la cuestión bajo otro aspecto, y todo redundará en demostración de que la vía está más construida, que ofrece peligros para el viajero, y que los culpables son los ingenieros del Estado, más aún que la empresa constructora."

Porque mirado el asunto bajo el aspecto mercantil, la empresa ha hecho bien en economizar todo lo posible del presupuesto, porque en esto se trata todo su negocio; pero han hecho mal, muy mal, los funcionarios del Estado que han coludado esas economías con sus informes, por donde ante las recomendaciones de poderosos personajes políticos, encargados de alejar esas reducciones ventajosas.

No hemos de examinar ahora si los terraplenes tienen ó dejan de tener los metros cubicos de tierra que se necesitan para la seguridad de la vía, y eso que el asunto sería de oportunidad como motivo de lo sucedido: en los que existen entre Villafraanca y Santa Eulalia; no hemos de examinar si las trincheras tienen todo el talud necesario para que no se produzcan desprendimientos como los que sucedieron entre El Puerto y La Puebla á los pocos meses de inaugurada aquella sección; basta á nuestro propósito decir aquí solamente de pendientes y curvas, para cuya creación no son necesarios conocimientos técnicos.

En la línea hay curvas de tan corto radio, que no llegan ni con mucho á lo tolerado en estas construcciones, y son tan numerosas, que en poco tiempo el roce de las peñas de las gredas con los rieles las desgasta y con facilidad saltan las ruedas y producen descarrilamientos. La práctica ha demostrado esta verdad en algunas ocasiones.

Curvas de estas á la entrada de estaciones, las tenemos hasta en la de Teruel; peligrosísima hasta el punto que un descarrilamiento en ella, precipitaria el convoy en el río casi irremisiblemente. Y si esas peligrosas curvas existen, es porque las han tolerado los ingenieros del Estado, porque en los proyectos que sirvieron de base á la subasta no existían.

Las pendientes excesivas de esta línea ya son proverbiales, y merecen citarse como modelo de la de Teruel al Puerto, trayecto de 17 kilómetros todo en pendiente tan acuciada, que da horror pensar lo que podría suceder si un día un tren se rompieran los amarres y se desprendieran algunos vagones; cosa que suceda cualquier día con un tren de viajeros, ó como sucedió con aquel de mercancías que se hizo en el año 1898.

En el caso de que se produjera un accidente de este género, veamos la causa de la existencia de este inminente peligro para la vida de los viajeros.

En el proyecto oficial, había de Teruel al

Puerto 24 kilómetros, y la empresa constructora se ha salido con 17, suprimiendo para ello los tramos horizontales y las curvas reglamentarias. Y suponiendo el coste de cada kilómetro en 150.000 pesetas, la empresa se ha economizado en ese trayecto más de un millón de pesetas.

La verdad que el riesgo del viajero aumenta en la medida que la empresa economiza dinero; pero de esto no son responsables los ingenieros que toleran la variación del trazado.

Por eso, porque entendemos que los ingenieros del Estado no tienen la independencia necesaria para emitir informes, creemos necesario que la inspección que á todo tramo debe verificarse á la línea del Central la hagan los ingenieros militares.

Las variaciones del trazado debe averiguarse si las ha hecho la Compañía por sí y ante sí, ó las ha autorizado algún desde las esferas oficiales, atendiendo las recomendaciones de quien dejó la gerencia de la empresa para ser ministro.

Hora es ya de que las tremendas responsabilidades que se ha hecho acreedora la empresa del Central se hagan efectivas y caiga quien caiga.

Además, y por lo que respecta á la denuncia que el *Noticiero* hace referente á que en el trayecto de Teruel al Puerto se han suprimido curvas reglamentarias y tramos horizontales para economizarse unos cuantos kilómetros, bueno sería que se averigué el por qué, ya que la empresa del Central de Aragón fué subvencionada por el Estado.

Como ésta, al subvencionarla, lo haría teniendo á la vista el proyecto y en él constaban el número de kilómetros que la línea había de tener, claro está que si el trazado ha sufrido modificaciones en distanción de kilómetros, la subvención del Estado debió también reducirse.

Por tanto, la Empresa del Central ha defraudado las arcas del Tesoro de la Nación, como vulnerado las leyes haciendo lo que le vino en gana, sin reparar que en ello iban la vida de los ciudadanos, que viajan por su ferrocarril.

De más, que á los orígenes del Central hay que añadir el robo arriba indicado.

En fin, es una verdadera alhaja la tal Compañía.

Veremos si por excepción, conseguimos esta vez que los culpables, por altos que sean, de crímenes y robos sufran su castigo.

## La Feria de Julio

Reunión de gremios

En su casa social de la plaza de Pelliceras se reunieron ayer tarde los gremios de artículos de comer y beber.

El presidente dió cuenta del objeto de la convocatoria, limitada á conocer el criterio de los asociados respecto á si están dispuestos á hacer algún sacrificio en favor de la próxima Feria.

Hicieron uso de la palabra varios de los presentes, manifestando que el Ayuntamiento creó el pasado año un arbitrio especial sobre toldos, rótulos y muestras, con el exclusivo fin de atender á los gastos de la Feria, en sustitución de los donativos voluntarios del comercio, y subsistiendo dicho arbitrio, huelga el que contribuyan dos veces por un mismo concepto.

También se consignó que, dado lo avanzado de la época y la falta de propaganda y preparativos, entendían los reunidos que la Feria resultaría desolada, que no vendrán forasteros más que á los toros, los cuales forasteros vendrán aunque la Feria no se celebre, y que no están dispuestos á hacer sacrificios inútiles.

La Cabalgata

Ayer tarde reunidos en el Ayuntamiento la comisión de Cabalgata, á la que asistieron invitados varios artistas.

Algunos de éstos preguntaron qué cantidad había consignada para la Cabalgata, y como se les contestara que sobre este extremo nada aun había determinado el Ayuntamiento, entendieron que sin saber la cantidad de la cifra nada podían discutir.

La batalla de flores

Ayer mañana celebró comisión de la Batalla de Flores bajo la presidencia del Sr. Llagaria, acordando presentar en la próxima Batalla 12 carruajes adornados; visitar en la próxima semana á las familias que posean coche para invitarlas á que los presenten adornados; llamar de nuevo en concepto de auxiliares de la comisión á los particulares que anteriormente formaban parte de ella, é invitar á la Diputación para que nombre un representante que se una á los citados auxiliares.

Proposición

Varios ciclistas presentaron ayer mañana al Alcalde para pedirle que se celebren corridas de bicicletas.

También algunos aficionados á las corridas de caballos solicitaron que se verificaran carreras de esta clase.

El tío Nelo

Parece que este año se quiere instalar nuevamente *El tío Nelo*, más á su mujer; sentada á su lado haciendo caecets.

El certamen musical

El Alcalde, Sr. Polo, celebró ayer mañana una conferencia con el presidente de la comisión de Música de la Junta, Sr. Guillén Ego, para cambiar impresiones sobre la marcha de los trabajos de dicha comisión. El Sr. Guillén Ego manifestó al Alcalde que á pesar del escaso tiempo con que se cuenta para organizar un festejo de tanta trascendencia, ha gestionado la venida á Valencia de algunas bandas, estando pendiente de su contestación.

Otro proyecto que se dice existe, es el de convertir el campanario de Santa Catalina en labradora.

Ateneo Mercantil

Se convoca para esta noche, á las nueve, á todos los sindicatos y clasificados para poner en práctica los acuerdos tomados en la reunión del día 23, los representantes de los gremios de... aportar una lista de los donativos.—Por... el presidente: El secretario, José Gutiérrez.

nueva conferencia con el Alcalde sobre la próxima Feria.

El Sr. Soler Casajuna, en vista del escaso número de días que faltan para los festejos, ha dispensado al Ayuntamiento de celebrar subasta para los servicios relacionados con los festejos.

Hemos preguntado al Gobernador si la dispensa se extendía á los concursos, y el señor Soler Casajuna nos ha contestado que cree que los concursos podrán hacerse, pero que si fuera necesario, buscaría la forma de dispensar los igualmente si hubiera de redundar esto en beneficio de Valencia.

Unión republicana

CASINO REPUBLICANO UNIVERSAL.—Se convoca á junta general para hoy sábado á las nueve de la noche. Esta junta será continuación de la que se celebró el día 25 de Junio y que se suspendió transcurridas las horas reglamentarias.—El secretario, I. Garañana Quevedo.

TERTULIA UNION REPUBLICANA DEL CAMINO DEL GRAO.—Hoy, á las nueve de la noche, se celebrará una gran velada, dedicada á las señoras de los socios, que con la fe y el entusiasmo propio de nuestros correligionarios, han regalado la hermosa bandera que hoy tiene la sociedad.

Harán uso de la palabra conocidos oradores del partido, se leerán poesías, y amenizará el acto una banda de música, que para final tocará algunos cuantos bailes.

Dado el mucho entusiasmo que hay entre nuestras correligionarias, esta noche estará lleno el anexo salón.

MANISES.—CONVOCATORIA.—Para mañana domingo á las nueve de la noche se convoca á todos los correligionarios en el local del Centro Republicano con el fin de proceder á la formación del censo.—El presidente de la Junta Municipal interina, Vicente Cervera.

SAGUNTO.—CONVOCATORIA.—Para mañana domingo á las tres de la tarde se convoca á todos los correligionarios en el local del Centro Republicano con el fin de proceder á la elección de la Junta Municipal.—Sagunto 30 de Junio de 1904.—El presidente interino, Miguel Galaz.

JUVENTUD REPUBLICANA.—Se convoca á junta general extraordinaria, por primera y segunda convocatoria para esta noche á las nueve y en el local social, con objeto de elegir los cargos vacantes de la directiva y otros de verdadero interés.

Se recomienda eficazmente la asistencia de todos los socios.—El vicepresidente, "Demócrito".

CENTRO DE LA CALLE DE LIBREROS, 2.—Para tratar asuntos relacionados con la próxima feria de Julio, se convoca á los socios de este Centro á junta general que se celebrará mañana domingo á las once horas.—El secretario, E. Bergón.

MISLATA.—Se convoca á junta general extraordinaria para hoy á las nueve en punto de la noche.

Con el número de socios que asistirán serán válidos los acuerdos que se tomen.

Para mañana se celebrará en este Centro una velada política en la que tomarán parte varios oradores. También tomará parte el notable reformador del arte mágico el caballero Emile y un notable acordeonista. Á las nueve en punto de la noche.—El presidente, Marcelino Suay.

Movimiento obrero

CONSTRUCTORES DE CARROS.—Esta sociedad celebrará junta general mañana, á las diez de la misma, para reformar el reglamento y renovación de cargos de la mitad de la Junta, por lo que se recomienda la asistencia de todos los socios.—El secretario, Manuel Donato.

A LOS OBREROS CURTIADORES.—Con este título ha reparado la junta directiva una hoja excitada á los obreros curtidores para que se unan y defiendan contra los patronos.

A continuación se convoca para celebrar junta general ordinaria mañana á las diez de la misma en el Centro de la calle de Esguerra, con objeto de darles explicaciones de los trabajos realizados para la federación de Curtidores españoles, y tratar asuntos de mucho interés para la misma.

Compañeros, rogamos la más puntual asistencia.—La directiva.

PANADEROS.—Celebrarán junta general mañana, á las diez de la misma, en la Casa del Pueblo.

BRACEROS DE ALMACEN.—Mañana, á las diez de la misma, celebrarán junta general, á la que deben asistir todos los socios, pues de lo contrario, quedarán sin derecho al socorro de accidentes del trabajo hasta la otra junta ordinaria, según lo acordado en la de 8 de Junio último.

LA CONSTRUCTORA VALENCIANA.—Para la renovación de la junta directiva, celebrará reunión mañana, á las once de la misma, los oficiales albañiles.

TALLISTAS.—Celebrarán junta general extraordinaria mañana, á las diez de la misma, para tratar asuntos interesantísimos.

**Un invento prodigioso**

Ha llegado á Valencia hospedándose en el Hotel de Roma, donde recibirá consultas de 10 á 12, el médico especialista de garganta, nariz y oído D. Alfredo Gallego, dedicado treinta años al estudio de esta especialidad, director del Gabinete de consulta y operaciones quirúrgicas, establecido en Madrid, San Bernardo, 18 duplicado.

Sin operación cruenta, ni molestias de importancia, cura el ozena (fetidez de aliento) y corrige la nariz chata, aplastada ó remangada, ó con defecto análogo, dándole forma expresiva y elegante, en armonía con el resto de la cara, quedando permanente el modelado que hace, siendo imposible adivinar la operación practicada.

Las figuras precedentes reproducen retratos de personas operadas por el especialista á que nos referimos antes y después de corregida la nariz.

**Cerveza "EL AGUILA"**

Es la más acreditada de cuantas se fabrican en España, aventajando á la inmensa mayoría de las que se elaboran en el extranjero y compitiendo con las más renombradas de Munich.

Las marcas "Dorada" (tipo Pilsen), "Alemana" (tipo Munich) e "Imperator", negra especial, han obtenido tres grandes medallas de oro en la Exposición de Higiene de París 1904; de Agricultura, Industria y Comercio de Roma 1904; y de Productos alimenticios de Londres 1903.

Pídase en todas partes la renombrada cerveza "EL AGUILA"

**DESTILERIA DEL FIGARO**

**Martínez Ymbert**

VALENCIA

Anís del Figaro. Licores finos.  
 Cremas extra sin rival. Ginebra de la Cadena.  
 Jarabes y escarchados. Vino dulce Adroit.  
 Gran licor de Coca. (Gran reconstituyente).  
 Cognac Ymbert. Champagne legítimo.

Depósito: Pascual y Genís, 13  
 FÁBRICA, CAMINO DEL GRAO.—OFICINAS, PASCUAL Y GENÍS, 11

OBREROS TALABARTEROS.—Esta sociedad celebrará junta general, con objeto de tratar asuntos de interés, mañana á las doce de la misma.—El presidente, Bernardo Sánchez.

OBREROS EN BALDOSAS DE PORT-LANT.—Esta sociedad celebrará junta general mañana, á las nueve de la misma, para tratar de asuntos de interés. Se os ruega no faltéis ninguno.—El secretario, Miguel Cantó.

CARPINTEROS.—Esta sociedad celebrará junta ordinaria mañana, á las diez de la misma, en su casa social, Esguerra, 2, para tratar los asuntos siguientes:

- 1.º Orden del día; 2.º Aprobación para el estado de cuentas; 3.º Renovación de media junta directiva; 4.º Preguntas y proposiciones.

Lo que ponemos en conocimiento de todos los socios, esperando la más puntual asistencia. Compañeros, no faltéis.—El secretario, José Blesa.

CALDEREROS EN COBRE.—Compañeros: La sociedad de Caldereros en cobre celebrará junta general ordinaria mañana en la Casa del Pueblo, Esguerra, 2, á las nueve de la misma para modificar el reglamento si es conveniente. Compañeros: Os ruego no faltéis. Con el número de socios que acudan serán válidos los acuerdos.—El secretario, Agustín Brotons.

MUEBLES CURVADOS.—Se convoca á junta general extraordinaria para mañana por primera y única convocatoria, á socios y no socios, para tratar un asunto de mucha importancia, y para que nadie pueda alegar nada el día de mañana del resultado de ella, se encarece la puntual asistencia.—Compañeros: No faltéis á las diez de la mañana.—La directiva.

## NUESTROS CORRESPONSALES

Desde Alginet

Gran revuelo, señores; gran revuelo produjo el cuento publicado en EL PUEBLO del día 24 del pasado mes, bajo el pseudónimo "El Fantasma".

Un abrazo, querido "Fantasma", por el éxito.

¿Pero qué les pasaba á ciertas familias escoria? Corrida por aquí, corrida por allá; conferencia arriba, conferencia abajo; alegrón cuando no se recibía EL PUEBLO por la mañana; tristeza al saberse que llegaría á las cuatro de la tarde.

Nada, que aquello parecía el movimiento continuo, dando á entender con esto, que algo les afectaba dicho cuento.

Consiguieron sobornar á la vendedora del paquete, mediante un regalo, creyéndose con esto haber salvado la situación, y restituido al mismo tiempo un gran problema.

¿Pero qué tontería me resultan los clericales! Pobres linos, que no comprenden que con las medidas tomadas y actos realizados, más que favor, era perjuicio para ellos.

Se necesita discutir con los pies para coger el paquete de periódicos y quemarlo, bailando á modo de danza macabra en torno del fuego y entonando cánticos propios de la antigua Roma, pareciendo aquello una fiesta de las que describe Pretonio en "El Satirión", no comprendiendo esa pobre gente que con dichos actos se daban por aludidos, y que en Valencia aún quedaban números de EL PUEBLO para traerlos á Alginet, y que los vecinos se enterarían del referido cuento.

Pobre Fantasma, cómo te tratan Perdido, desde Alginet.

Desde Requena

Voy siendo muy extenso y concluyo; hasta la otra su affmo. amigo,

El Requenseño.

Requena 30 de Junio 1904.

# Noticias

El Gobernador se propone hacer una enérgica campaña para extinguir en Valencia la mendicidad, y, sobre todo, para evitar que se explote la caridad por los holgazanes.

Para la más fácil realización de esta empresa, la guardia municipal coadyuvará a los trabajos de la policía, deteniendo a los mendigos que pidan por las calles.

Los que sean de los pueblos de esta provincia ó de otras, serán enviados a sus casas con cartas de socorro, avisándoles que no vuelvan, y si no cumplen la orden y se les defiende nuevamente serán castigados por desobediencia al Gobernador.

Los mendigos de esta capital que sean ancianos serán ingresados en los asilos; a los jóvenes se les procurará trabajo y con los niños se cumplirá la ley últimamente dictada para ellos.

Aparte de esto, el Gobernador se propone acoger con la mejor voluntad todos los proyectos particulares que le sean presentados para este fin y que ofrezcan garantías de éxito y condiciones de bondad.

Celebraremos que el Gobernador civil tome con empeño este asunto, pues realmente produce pésimos efectos la nube de mendigos que pululan por las calles acosando al transeúnte.

El Gobernador civil Sr. Soler y Casajuana nos participó ayer en atento b. l. m. su toma de posesión del mando del Gobierno de esta provincia.

A las frases de consideración que nos dedicó y a sus ofrecimientos para todo cuando redunde en beneficio de Valencia correspondemos con igual cortesía, agradeciendo de antemano cuantas medidas adopte encaminadas a la defensa de los intereses morales y materiales de la ciudad.

A la edad en que todo surti ilusiones y en que más se desea vivir, ha muerto la señorita Milagro Alapont Sapiens, hija de nuestro querido amigo el conocido abastecedor D. Mariano Alapont.

Tenía 18 años y era hermosa, cualidades ambas que la hacían conquistarse las simpatías de cuantos tenían la dicha de tratarla.

Sus excepcionales condiciones morales llenaban de alegría y amor el honrado hogar de sus padres, por lo que fácil es presumir el terrible anonadamiento que hoy sufren éstos, y que se une al pesar por la reciente muerte de otro hijo, accediendo hace próximamente un mes.

Ante tal sucesión de desgracias las palabras son ineficaces, y por eso renunciamos a prodigarlas. Consétele, si, a nuestro querido amigo D. Mariano Alapont, a su apreciable esposa y demás familia la parte sincera que tomamos en el profundo dolor que les aflige.

Por falta de número no ha celebrado hoy sesión la Comisión provincial.

El vicepresidente de ésta, D. Pascual Teator, los diputados Sres. Gomis, Izquierdo (don Juan), Pons y Sales y el secretario de la Diputación, Sr. Jiménez Valdivieso, han cumplimentado al Gobernador, quien les ha ofrecido presidir la primera sesión que se celebre y ha mostrado deseos de visitar los asilos provinciales.

El Gobernador ha dado órdenes terminantes al jefe de la sección de Higiene Sr. Jimeno, para que no se permita la salida por la calle a las mujeres de vida airada hasta la una de la madrugada, conforme previene el reglamento.

Después de un largo tiroteo entre ocho individuos que custodiaban un carro con contrabando y los carabineros, se apoderaron éstos en la madrugada de ayer de 1.100 kilos de tabaco "Flor de Mayo", de Gibraltar, que iba en aquél.

Los carabineros lograron detener a dos de los contrabandistas, los cuales han sido entregados al juzgado correspondiente.

Ha sido nombrado secretario del juzgado municipal de Alfara del Patriarca, nuestro particular amigo el oficial de la administración de Justicia D. Carmelo Ferragut.

Reciba nuestra enhorabuena.

Después de probar todos los engorrosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engorrosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada botella tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la farmacia de los señores Igual Contat y C.ª, plaza del Mercado, 73, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

EL FERRO-QUINA-BISLERI devuelve las fuerzas a los convalecientes.

En la madrugada de ayer hubo en la calle de Buenaguia, del Cabanal, un partidillo y fratricidio.

José Candón Cases, de 40 años, casado con Concepción Perls Alonso, de 33, fué agredido por su propio hijo y por su hermano Carlos, de 23 años, recibiendo tres navajazos en el pecho, uno en el costado izquierdo y otro en el cuello, quedando moribundo.

Los motivos de este suceso son los de sospechar José que su mujer tenía relaciones amorosas con Carlos y haberle despedido de casa. José falleció ayer tarde a las cinco, y Carlos y el hijo de aquél han ingresado en la Cárcel Modelo.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es la provi-dencia de los amiguetes.

Se convoca a todos los individuos pertenecientes a la sociedad humanitaria "Los Albores", a junta general extraordinaria que celebrará esta noche a las ocho y media en su casa social, calle de Vintres, núm. 29.

Se solicita la puntual asistencia.—El secretario, E. T.

Hemos recibido el número correspondiente al mes de Junio, de la revista de ciencias médicas "La Medicina Valenciana". El sumario que publica no merece en nada de los anteriores.

drugada celebrará baile de sociedad el teatro de Unión Republicana del distrito de la Misericordia.

Los socios presentarán a la entrada el recibo del mes pasado.

¡ANEMICOS! Tomad siempre el FERRO-QUINA-BISLERI.

La sociedad Orfeón Valenciano "El Micalet", celebrará mañana domingo por la noche una gran velada teatral, en la que se cantarán las mejores zarzuelas de nuestro repertorio.

Los señores socios recogerán sus pases de secretaría hasta las once de la noche de hoy. Transcurrida que sea esta hora, no tendrán derecho a éstos los socios que no los hayan recogido.

Nos comunican de Utiel el fallecimiento del entusiasta joven republicano de aquella villa, D. Julio Irazzo, a cuya iniciativa se debe allí la fundación del partido de Juventud republicana, que cuenta hoy con más de 150 socios.

El finado era modelo de honradez y laboriosidad y gozaba de gran estimación entre cuantos le trataron una sola vez.

La conducción del cadáver a la última morada fué una verdadera manifestación de duelo, a la que concurrieron los partidos de Unión y Juventud republicana, formando un total de más de mil personas.

A las muestras de pésame que ha recibido la familia del malogrado Irazzo, unimos la nuestra muy sincera.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

La Benemérita sociedad de licenciados del ejército y armada, convoca para mañana a las once en su domicilio social, Jativa, 9, principal, derecha, a todos los licenciados del ejército, sean ó no socios, para tratar asuntos de suma importancia.

Esta sociedad se ha dirigido de oficio a los señores Capitán general, Gobernador civil y Alcalde, interesándoseles hagan cumplir la ley del 85 y remitan mensualmente al ministerio de la Guerra para su publicación, relación de todos los destinos con sueldo hasta 1.750 pesetas inclusive.

También ha acordado sea voluntaria la cuota mensual para su sostenimiento.

En el pasado mes de Marzo fué aprobado por el Gobierno civil, el reglamento de la Sociedad de inútiles del trabajo (El Porvenir), sociedad compuesta en su mayoría por ciegos dedicados a la venta de billetes de la Lotería Nacional.

La junta directiva, con el fin de que no queden impunes los abusos que algunos vendedores cometen con el público, ha decidido que para el primer sorteo del 1.º de Julio, los ciegos asociados lleven una placa distintiva con el nombre y número para que la demanda pueda hacerse efectiva.

De alabar es esta decisión que encontramos plausible, y esperamos que el público proteja a estos inútiles, pues son dignos de ello por su reconocida honradez.

Con nosotros cuentan para todo.

¿Tenéis cariño a vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

Nuestro corresponsal en Alginet, a quien pedimos noticias sobre la desaparición del paquete de El Pueblo del día 24 de Junio último, que va a dicho pueblo, nos manifiesta que el jefe de la estación de Alginet Sr. Valero entregó el paquete a la vendedora, y que ésta fué la causante de que los periódicos no llegaran a su destino.

Como no nos gusta que nadie cargue con culpas ajenas, sentamos la verdad en su lugar.

Mañana estrenará la Banda Municipal un hermoso capricho en forma de pasodoble titulado "La señora", original de D. Angel Gasco, profesor de armonía y composición del Conservatorio de Música de Castellón.

Esta tarde, de tres a seis, podrá el público ver los toros para la corrida de mañana.

Como de costumbre, la banda de Veteranos amenizará el acto con el siguiente programa: "Viva España", "Marijuana", "Nit d'albaos" (Giner), "Fantasia de varias zarzuelas", "Legonard", pasodoble.

EL FERRO-QUINA-BISLERI enriquece la sangre de glóbulos rojos.

La Sociedad Valenciana de Tranvías ha dispuesto que mañana domingo, con motivo de las fiestas que han de tener lugar en Alboraya, salga un tran especial de viajeros de Alboraya para Valencia, a las 22.

A la redacción se nos han acercado varios padres de familia rogándonos hagamos público el abuso que viene cometiendo el maestro de la escuela municipal de la plaza de la Encarnación, quien confía diariamente su misión a un auxiliar que apenas se da cuenta de su situación.

Los pequeñuelos campan, pues, por sus respetos, sin preocuparse ni poco ni mucho de la escuela, ni de sus consecuencias.

El abandono en que se les tiene debe cesar inmediatamente, y para ello es necesario que intervenga la junta local, haciendo comprender a ese maestro que tiene el ineludible deber de cumplir con su obligación.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es el mejor reconstituyente de la sangre.

Servicio ordinario de tranvías desde el 3 de Julio de 1904 hasta nueva orden:

Interior primitivo.—Desde las 7 a las 21:30. Grao.—De Valencia al Grao: Desde las 6 a las 21:30. Del Grao a Valencia: Desde las 6:30 a las 22.

Cabañal.—Desde las 6:30 a las 20:30. Playa.—Desde las 7 a las 20:30. Circunvalación.—Desde las 7 a las 21. Diagonal.—Desde las 7 a las 21. Godella.—Desde las 5:45 que saldrá el primer coche del apeadero de Godella hasta las 21, en que lo verificará el último desde el de Valencia.

Observaciones.—Todos los días laborables, a las 5:30 y 5:45, saldrán respectivamente dos coches desde la Gorieta al Grao, siendo el precio del billete, tanto en dichas dos expediciones como en las que se verifican hasta las 6:30, el de diez céntimos, ya se viaje en el interior ó imperial de los mismos; en las noches de los días laborables, y sin alteración en los precios ordinarios del pasaje, saldrá un coche a las 22 desde el apeadero de la Gorieta hasta el del Grao, de cuyo punto regresará a las 22:30 hasta la expresada Gorieta.

En los días festivos y en los laborables que por cualquier concepto se haga necesario, se prolongará el servicio ordinario 30 minutos al

fijado para cada línea, ó más si las necesidades del mismo lo reclamaren.

El servicio extraordinario en las líneas del Grao y Godella continuará prestándose en los mismos días, horas y condiciones en que en la actualidad se verifica.

Desde el mencionado día 3 se prestará por la mañana servicio de jardineros directos desde la línea del Interior primitivo a la Playa y viceversa, desde las 7 a las 12, en que saldrá de Valencia la última jardinera para la Playa, de cuyo punto regresará hasta esta ciudad a las 13.

Por las tardes se prestará servicio de jardineros directos solo de Gorieta a Playa y viceversa, desde las 15:30 hasta las 20:30, prolongándose si el número de viajeros lo hiciera necesario.

El Club de Unión Republicana de Patraix celebrará hoy, a las nueve de la noche, baile de sociedad, que amenizará la orquesta de la sociedad "Los X" (el Cabut).

Se ruega a los socios presenten el recibo del mes anterior.

Quedan invitados los socios con sus familias.—El secretario L.ª C. Baeza.

Una de las poblaciones que tuvo más desperfectos en la tormenta de miércoles fué el término de Llaurí, el cual atravesó todo el temporal desde Corbera a Cullera, destruyendo casi por completo las cosechas de arroz, naranja, etcétera, dejando en la miseria a infinidad de familias.

La granizada que tanto daño produjo duró cerca de 25 minutos.

En dicho término de Llaurí no se conoce otra tormenta igual por la duración y el tamaño de las piedras.

En la junta general celebrada anteañoche por el partido socialista revolucionario, después de tratar varios asuntos relacionados con la marcha del mismo, se eligió el nuevo comité, quedando constituido en la siguiente forma:

Presidente, Juan Almela; vice, Peregrín Pérez; secretario primero, Vicente Marco; ídem segundo, Joaquín Contreras; contador, Pascual Mestre; tesorero, José Llopis; vocales: Manuel Carbonell, Enrique Marco y Juan Bautista Nadal.

EL FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemia.

Algodones superiores para medias, negro y colores sólidos, hules, pantillas, bordados. Descalzo y Villena, calle del Llop, 8 y 10.

Peluquería antiséptica

Estufa prelior. Benjamin Medall, calle de Ruzafa, 23 y Colón, 1.

GRANJA MORODER.—MONADA.—Lecche pura de vaca a domicilio; medio litro, 25 céntimos; litro, 45 céntimos. Se reciben encargos en el depósito, plaza Comedias, núm. 4, y Palomar, 16, y en la ferretería de D. Ernesto Ferrer, Barcas, 1.

Cada día es más numerosa la concurrencia en el establecimiento de baños de Santos Tomás, manantial de aguas sulfurosas, situado junto a la iglesia del Grao-Valencia, que en poco tiempo se ha colocado a la altura de los mejores de España.

El distinguido público que frecuenta este antiguo balneario, ha prodigado grandes elogios a la bondad de sus aguas que, administradas en bebida, baños, duchas é inhalaciones, tan maravillosos resultados han proporcionado en la curación de las manifestaciones "herpéticas, reumáticas y escrofulosas", afecciones gastro-intestinales y bronco-pulmonares. Cualquiera línea de tranvías que va al Grao conduce al balneario cerca del balneario. Servicio de seis mañana a siete noche.

Ayer terminó brillantemente sus estudios de profesora en partos en esta Facultad de Medicina, con la nota de sobresaliente, doña Adela Galiana Zarazaga, a la cual le damos la enhorabuena y le deseamos muchos triunfos en su carrera, y al mismo tiempo felicitamos también a nuestro querido amigo D. Angel Pardo de Lu que.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es el más eficaz de los cordiales.

Importante regalo

A todo consumidor del papel Moscardó, se le regalará una magnífica cartulina para coleccionar cada SERIE de las fotografías que contiene dicho papel y que presenten al Sr. Moscardó, calle de Mosen Femeres, 3.

Papel para fumar "LAYANA"

Clase especial engomado.—Cinco y diez céntimos con fotocopia.

Por telégrafo y teléfono

De Barcelona

Mañana se celebrará un Consejo de guerra para fallar la causa instruida contra el propagandista libertario Ignacio Clariá, por la publicación de folletos sediciosos.

El fiscal pide la pena de seis años de prisión mayor.

Se ha efectuado la subasta de las barracas del Mercado de San José.

Ha habido ligeras protestas y los postores han intentado ejercer coacciones.

Las barracas se han adjudicado a los antiguos ocupantes.

Los romeristas

Significados romeristas hablan de la contrariedad de su jefe, producida por el traslado decretado por el Sr. Sánchez Toca del fiscal de Jaén.

Dicen que a menos que se remueva el asunto, por ahora no tendrá ulteriores consecuencias.

El Sr. Bergamín se propone interponer esta tarde al ministro sobre esta cuestión.

De París

La comisión de Presupuestos de la Cámara discutió el crédito para el embajador en el Vaticano.

# ESPECTÁCULOS

TEATRO PIZARRO.—Verbena extraordinaria.—La bruja.—Castillo de fuegos artificiales.—En los entreactos gramófono.—A las 9.

SALON NOVEDADES.—Cuadros de cinematógrafo, entre ellos, "La vuelta al mundo".—Srta. Lullá (couplets)—Mr. D'Orto, atleta.—A las 3:30.

SALON ESLAVA (Parque Gorieta).—Todas las noches, cuadros variados de cinematógrafo.—El ventrílocuo valenciano Sr. Sanz, con la familia de D. Liborio.—Concierto de guitarra y bandurria por las hermanas Navarro.

# El Bolo

El acreditado establecimiento de comidas "El Bolo", se ha trasladado provisionalmente a la playa de Levante, en donde el público encontrará el servicio esmerado y la economía que esta casa tiene acreditada.

Mundos, JEROS.

maletas, sacos de mano y cajas para muestrarios, a precios de fábrica. Garriga Hermanos, plaza de CA-

LA ECONOMICA

35, TAPINERIA, 37

Gran rebaja de precios

Inmensos surtidos en sombrillas, parasoles, bastones última novedad, paraguas y bastones para toda clase de autoridades.

Este acreditado comercio ha recibido un inmenso surtido de abanicos del país y del Japón, a precios sin competencia. Se componen bastones y paraguas. Talleres en la misma casa.

Manuel Yuste, Tapinería, 35 y 37 (frente a la casa de Andrés Ferrer).

Venta a precios baratísimos de anteojos, gemelos de teatro y campo, timbres eléctricos y diversidad de artículos de óptica física. Plaza de Santa Catalina, 7.

Ferro-Quina-Bisleri

El uso de este licor se considera ahora como una necesidad para los nerviosos, amiguetes y los debilitados de estómago.

El ilustre Prof. ENRIQUE MORSELLI, escribe:

"Me ha dado indiscutibles resultados en las formas de dispepsia lenta, como también en todos los estados de debilidad general que complican la neurastenia histérica".

DEPOSITARIO

A. ROLANDO.—BARCELONA

De venta en todas las farmacias y droguerías

Agua de Villavieja

Premiada en la Exposición Universal de Barcelona, en 1888. Único depósito en Valencia: Ultramarinos de Placido Solana, Mar, 47 y Avellanas. 1 docena de botellas de un litro (sin casco), 2'50 pesetas.—Se recibe diariamente.—Servicio a domicilio.—Pídase en cafés y restaurantes.

Importante regalo

A todo consumidor del papel Moscardó, se le regalará una magnífica cartulina para coleccionar cada SERIE de las fotografías que contiene dicho papel y que presenten al Sr. Moscardó, calle de Mosen Femeres, 3.

Papel para fumar "LAYANA"

Clase especial engomado.—Cinco y diez céntimos con fotocopia.

Por telégrafo y teléfono

De Barcelona

Mañana se celebrará un Consejo de guerra para fallar la causa instruida contra el propagandista libertario Ignacio Clariá, por la publicación de folletos sediciosos.

El fiscal pide la pena de seis años de prisión mayor.

Se ha efectuado la subasta de las barracas del Mercado de San José.

Ha habido ligeras protestas y los postores han intentado ejercer coacciones.

Las barracas se han adjudicado a los antiguos ocupantes.

Los romeristas

Significados romeristas hablan de la contrariedad de su jefe, producida por el traslado decretado por el Sr. Sánchez Toca del fiscal de Jaén.

Dicen que a menos que se remueva el asunto, por ahora no tendrá ulteriores consecuencias.

El Sr. Bergamín se propone interponer esta tarde al ministro sobre esta cuestión.

De París

Respecto al arzobispado de Valencia, el señor Sánchez de Toca ha dicho:

"El rey firmó el nombramiento del P. Nozalada en 31 de Diciembre, y la cosa continúa en igual estado."

Congreso

Se abre la sesión a las 3:15, bajo la presidencia del Sr. Romero Robledo.

Después de aprobada el acta, procedese al sorteo de secciones.

Se reanuda la sesión momentos después de las cuatro.

El Sr. Tenorio se ocupa de la ley de caza, y pide algunos datos para esplanar una interpección.

Le contesta el Sr. Sánchez de Toca.

El Sr. Bergamín se ocupa del traslado del fiscal de la Audiencia de Jaén, Sr. Aranda.

Dice que aunque ello es potestativo en el ministro, hizo manifestaciones de los periodistas que redundan en desprestigio del interesado.

El Sr. Sánchez de Toca niega que hiciera estas manifestaciones.

"En primer lugar—añade—porque al salir de palacio no vi a ninguno, y en segundo porque órdenes severas para que se reservara la noticia hasta que apareciese en la Gaceta."

El Sr. Bergamín anuncia una interpección.

El Sr. Sánchez de Toca: La presidencia dirá cuándo puede esplanarse S. S.

El Sr. Romero Robledo: Las interpecciones toca aceptarlas ó no a los ministros. Sólo el Sr. Sánchez de Toca.

El Sr. Sánchez de Toca la acepta y el señor Bergamín la esplanó en el acto.

El Sr. Bergamín comienza hablando del dueno de la finca Sr. Bañón, haciendo constar que no es ni será su abogado, y por eso puede hablar con completa independencia.

Censura que se tomasen como cuerpo de delito las maderas.

Declara que no sólo fueron embargadas las de la finca, sino otras muchas que eran de propiedad del Sr. Bañón.

Dice que rodean al fiscal Sr. Aranda grandes condiciones de honradez y probidad, pero que con la alzada resolución del ministro no le va a ser muy fácil vindicarse.

Pide al ministro que remedie el daño, no sólo en lo que respecta al fondo, si que también a la forma.

El Sr. Sánchez de Toca justifica lo hecho, explicando los motivos.

Habla del anterior fiscal, al que adornaban condiciones de honradez y moralidad, de las que ya van quedando muy pocos ejemplos.

(Grandes rumores.)

"He dicho—continúa el Sr. Sánchez de Toca—que el anterior fiscal era un modelo de honradez y moralidad."

El Sr. Lerroux: Lo que ha dicho su señoría mañana se verá en el "Diario de Sesiones".

Continúa el ministro diciendo que el fiscal Sr. Aranda cuenta con más de 60 años y no reúne grandes antecedentes.

(Nuevos rumores.)

Recuerda que en el acto de la vistilla del juicio sorprendió el fiscal a los abogados con su mudanza de criterio.

Dice que antes se pidió el suplicatorio.

"Por lo demás—continúa—yo no ejerzo la dictadura en el ministerio y no hago nada sin sujetarlo a pruebas y razones.

El primer acto será que entienda en el asunto el Tribunal Supremo."

El Sr. Gasset habla para alusiones.

Dice el Sr. Gasset que procedió como debía, creyendo que en su caso el Sr. Bergamín hubiera hecho lo mismo.

El Sr. Bergamín rectifica, asegurando que el asunto se lleva prejuzgado al Tribunal Supremo, y el Sr. Sánchez de Toca le contesta manifestando que el fiscal debió haber evitado tan dolorosa sorpresa a sus superiores. (Rumores.)

La Cámara acuerda pasar a otro asunto y se entra en la orden del día.

La mayoría abandona los escaños, quedando la sala desierta.

Se votan definitivamente varios proyectos

Falta hacia por la cuestión del Ayuntamiento y por todo. También Menéndez Pidal... El País dice que la mayoría republicana necesitaba vindicarse...

bramiento de algunos y al faltar el nombramiento de Nazario... Boleín... Proyectos dictaminados... Lo de los Jardines... El fiscal de Jaén... Guerra ruso-japonesa... Embajador fallecido... Vida republicana... Más de la guerra...

Le han pedido que influya con las patronas para que les concedan una disminución de horas de trabajo y aumento de jornal. El alcalde les ha prometido interceder en su favor.

Ultimas noticias. Asesino detenido. Estrenos. Crimen y suicidio. GRASA de CABALLO. Laboratorio bacteriológico del Dr. F. Sociats-Alcira.

Atacaron las alturas que ocupaban los rusos. Dieron varios energéticos ataques y ocuparon Gum am, envolviendo a los rusos en su importantísima posición.

Máquinas ESTRELLA PARA COSER. Fabricadas únicamente por la Sociedad Fabril GRITZNER. La fábrica más grande de Europa. Máquina IDEAL GROSSER para hacer toda clase de géneros de punto.

J. PRAT 7 años de Solución. Acristalación de obras. Colocación de cristales a domicilio. FABRICA DE LUNAS. Cristales curvados. Talleres de biselado, grabado y decorado.

Libros populares. Una peseta el tomo. Kropotkin.—La Conquista del pan.—Palabras de un rebelde.—Campos, fábricas y talleres.—Las Prisiones.

Buques de vapor. Se alquila. Profesora. Aprendiz. Venta. Porteria. Acordeones superiores. En casa. Se alquila. Negocio.

Férvida. Viaje al Palmar y Perelló. "La Equitativa". DEBILIDAD. Papelería de Botella. San Vicente, 141.

Pavimentos de asfalto. Máquina de vapor locomóvil. Se vende una de cuatro caballos de fuerza, casi nueva y unas «bombas» para riego.

Máquina de vapor locomóvil. Se vende una de cuatro caballos de fuerza, casi nueva y unas «bombas» para riego. «Vilanova Hermanos», taller de maquinaria, camino del Grao, Valencia.